

## IMPRESSUM

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm

Salinenstraße 9, 74172 Neckarsulm

Telefon: 07132 93810, Fax: 07132 938130

neckarsulm@igmetall.de, neckarsulm.igm.de

Redaktion: Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Weinsbergerkreuz.de

## DER TARIFABSCHLUSS BEI BEYERDYNAMIC VERBESSERT ARBEITSBEDINGUNGEN SIGNIFIKANT

# 400-fach Grund zur Freude

Bei Beyerdynamic in Heilbronn gilt seit Kurzem ein neuer Tarifvertrag mit der IG Metall – und von dem profitieren 400 Kolleginnen und Kollegen auf breiter Ebene. »Dieser Abschluss ist der beste der Firmengeschichte und garantiert den Beschäftigten mehr Geld, mehr Selbstbestimmung beim flexiblen Übergang in den Ruhestand sowie zusätzliche freie Tage«, freut sich Christian Agocs, Gewerkschaftssekretär der IG Metall Heilbronn-Ne-

ckarsulm. »Dies trägt maßgeblich dazu bei, die Beschäftigung an die Erfordernisse der Zukunft anzupassen und das Unternehmen attraktiv für Fachkräfte zu machen.«

**Zählbare Erfolge dank IG Metall** Der große Erfolg bei Beyerdynamic in Heilbronn reiht sich nahtlos in das Engagement der IG Metall Baden-Württemberg ein, mehr Menschen in die Tarifbindung zu bringen. Seit 2016 profitieren mehr als 34 000 Beschäftigte in über 100 Betrieben erstmals – oder wieder – von einer Tarifbindung.

## Die wichtigsten Erfolge des Tarifabschlusses in der Übersicht:

- ab 1. April 2019 4,6 Prozent mehr Entgelt, ab 1. Januar 2020 dann weitere drei Prozent mehr
- ab sofort den 24. und 31. Dezember frei für Mitglieder der IG Metall
- Regelung zum flexiblen Übergang in die Rente (ATZ)
- ab sofort keine Befristungen bei den Einstellungen mehr
- schrittweise Einführung der 35-Stunden-Woche ab 2021



## TERMINE

### Bildung am Freitag:

Grundzüge des Ausländerrechts: Arbeitsmigration, Familiennachzug, Asyl  
17. Mai,  
Martin Buhl, Ausländerrecht,  
Landratsamt Oberallgäu –  
Saal der IG Metall,  
Salinenstraße 9, Neckarsulm,  
mit Gebärdendolmetscherin

### Anmeldungen bitte per E-Mail an:

Sabrina.Musu@igmetall.de

## Bundesjugendkonferenz

Alle vier Jahre findet die Jugendkonferenz (JuKo) der IG Metall statt – dort werden Anträge beraten und beschlossen, die dann die nächsten vier Jahre die Ausrichtung der IG Metall Jugend bestimmen. 2019 war Mannheim Austragungsort. Die Geschäftsstelle Heilbronn-Neckarsulm war mit einer fünfköpfigen Delegation vor Ort. Einige Eindrücke seht Ihr hier.



**Firat Pacaci (Audi):** »Die JuKo hat mir gezeigt, dass die Jugend maßgeblich die Zukunft der IG Metall mitbestimmt.«

**Julia Scharly (Audi):** »Es gab viele spannende Debatten und wir haben es geschafft, alle 179 Anträge zu beraten. Tolle Stimmung und super Leute!«

**Enis Elci (KS Huayu):** »Das interessanteste an der JuKo war, sich mit anderen OJAs auszutauschen und die verschiedenen Perspektiven kennenzulernen. War echt spannend.«

